
Dice que se ha dedicado a trabajar tras su liberación porque hay muchas deudas

Diego buscara candidatura
presidencial para el 2040
o Todavía no puede
superar la acusación
de que es ei abogado
más rico del mundo
Menta»» Redacción

Después de permanecercautivo por más de 200
días Diego Fernández de

Cevallos se mostró entusiasta y
aseguró que ahora tiene más
claras sus ideas sabe para qué
vale la pena vivir y piensa que
hay muchas deudas que ni con la
vida se pagan pero aún así bus
cará la candidatura presidencial
de 2040

Yo he entendido que para ser
feliz tienes que darte a los demás
me podránacusarde lo que quieran
pero jamás he sembrado mi vida
en mí persona porque creo que en
buena medida esto se debe a que
al final del día cada quien tiene el
lugarque le corresponde ypormás

—repito— que hayan señalado de
mí lo que han querido y como les
ha venido en gana yo sé que el ser
humano no puede centrar su vida
en su propia persona sino en los
demás expuso

Elexcandidatopresidencialenfa
tizó que las personas que lo critican
pueden seguir diciendo mil pala
bras de él ya pesarde eBo nobusca
venganza pero sí juzgó de manera
t^anteatosmediosdecomunicación
que se atrevenadarinformación sin
tenerfuentes comprobadas

Si hay que advertir que tiene
que haber algo para ese tipo de

periodismo que en nada ayuda
a la sociedad cualquier mentira
cualquiera embiste cualquier per
versidad se puede publicar si yo
soy periodista y nadie me debe
de cuestionar sólo con decir que
fuentes oficiales o que fuentes con
fiables esto no se vale expreso

En entrevista televisiva en
FOROtv Fernández de Cevallos

no quiso dar mayores detalles de
dónde fue abandonado por sus
captores asegurando que no fue
puesto en libertad antes del 20
dedkiembre comosemmeióen
algunos medios de comunicacióny
manifestó que recibió un trato de

respeto de sus secuestradores
A pesarde haber estado secues

trado por más de siete meses el
también ex senador señaló que las
fuerzas no se le han ido incluso
se consideró extraordinariamente

fuerte algo fuera de lo común lo
que le ha permitido continuarcon
su trabajo de abogado porque
hay muchas deudas

No son fuerzas propias no es
que yo tenga una calidad o una
cualidad superior sino que yo he
puesto mi vida durante ese cauti
verioen manosde Diosyenmanos
de la Virgen eso te da una fuerza
que no te da el mundo poreso me
considero extraordinariamente
fuerte añadió

El no abandonar su trabajo le ha

permitido continuar recibiendo
percepciones pues a pesarde loque
muchas personas piensan no es el
abogado más rico de México

Aseguró que lo que le queda
lo aprovechará para iniciar un
proyecto contra la pobreza la
corrupción y la impunidad

Al ser cuestionado sobre las

reacciones que se dieron entor
no a su secuestro muchas de las
cuales conoció en cautiverio dijo
que muchas de las acciones que se
dieron lo dejaron sorprendido

Como la peregrinación que
realizaron habitantes de Jalisco
que hicieron para visitar al Cristo
de los Imposibles y pedir que lo
liberaran

Lo que más trabajo meha costa
do superarenel fondode mialmaes
esaacusadónirresponsable perversa
de que soy el abogado más rico del
mundo de que tengo una fortuna
incalculable En algún momento
los secuestradores me señalaron
como propietario de una mina de
diamantes enBrasilymuchas cosas
de esas y esto también ha provoca
do el que se me haya elegido para
secuestrar manifestó durante la
entrevista televisiva

Voya seguirsiendo el mismode
siempre pero naturalmente con el
grancompromiso de aprovechar lo
pocoquemequedepara lucharpor
grandes causas Esto sólo se puede
lograrconungíanacuerdo desode
aadygobiérnoalmargendepartidos
políticos al margen de proyectos
específicos de nación bm
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